

# El Gobierno decide no pagar horas extra para ahorrarse 1,4 millones

**Comunica a los sindicatos que las horas deberán compensarse por tiempo**

**De 1,4 millones gastados en las horas extra de 2012, cerca de uno fue en Policía Foral**

**ÍÑIGO SALVOCH**

Pamplona

El Gobierno foral ha decidido ahorrarse este año cerca de 1,4 millones de euros no pagando las horas extra a los funcionarios y contratados de su Administración. Ayer, confirmó a los sindicatos de la Mesa General de Función Pública lo que ya había anunciado previamente a los responsables de servicio de los distintos ámbitos a través de circulares: este año no se pagarán las horas extra. A cambio, se pide a los trabajadores que compensen por tiempo las horas extra que acumulen.

El pasado año, según informó el Gobierno foral, destinó cerca de 1,4 millones de euros al pago

de las horas extra. De esta cantidad, la mayor parte -un millón- corresponde a trabajadores de la Policía Foral que por razones de servicio se ven obligados a realizar un mayor número de horas extra. Los 400.000 euros restantes se repartieron entre trabajadores de otros ámbitos.

El objetivo final expresado por el Gobierno foral no es que las horas extra se compensen por tiempo, sino que se lleven a cabo el menor número posible de ellas. Por eso deberán ser los responsables de los distintos ámbitos quienes autoricen la realización de las horas extra y estas se compensarán, tal y como está contemplado, a razón de hora y 45 minutos por la extra trabajada en un día normal y dos horas por la trabajada en día festivo.

Desde los sindicatos se recuerda que las horas extra con frecuencia son una expresión de lo ajustado y limitado de las plantillas.

## Reubicación personal cocinas

En otro orden de asuntos, en la reunión celebrada ayer entre Gobierno y sindicatos de Función Pública se dio cuenta de la reubicación de los 52 trabajadores fi-



Policía Foral es el ámbito en que más horas extra se realizan.

DN

**El seguro pagará 6.000 euros menos en caso de muerte**

**I.S.**

Pamplona

El Gobierno foral ha renovado la póliza de vida y accidentes de sus trabajadores, aunque recortando su aportación desde los 3,5 millones a los 2 millones. De este modo las compensaciones que pagarán las aseguradoras también se reducen. Aunque el recorte de estas prestaciones podía haber llegado al 40%, el contrato firmado amortigua la aminoración hasta el 20%. Así, si hasta 2012 se abonaban unos 34.000 euros por fallecimiento de un trabajador, a partir de ahora serán unos 28.000 euros. En el caso de los fallecimientos o incapacidades absolutas por accidente se pagaban hasta ahora 125.000 euros, y a partir de 2013 serán 100.000 euros. En 2011 fallecieron 19 trabajadores de la plantilla del Gobierno foral, tres de ellos en accidente. Hasta septiembre de 2012 murieron 8 trabajadores, uno de ellos en accidente.

jos del personal de cocinas. Los sindicatos manifestaron su enfado por la situación creada en los hospitales y recordaron que, a pesar de que se aplique un com-

plemento compensatorio a quienes se recolocan en categorías de inferior nivel, perderán poder adquisitivo al no trabajar en turnos y festivos.